

Anfrage öffentlich	Datum 03.08.2023	Nummer F0230/23
Absender Fraktion FDP/Tierschutzpartei - Stadträtin Evelin Schulz		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 17.08.2023	
Kurtitel Wie geht es weiter mit der Schwimmhalle in der Großen Diesdorfer Straße?		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

da sich die Versorgung mit Erdgas sicherlich nicht ändern wird, die Personalsituation auch nicht, ist zu hinterfragen, ob es ein Konzept gibt und falls ja, wann mit der Umsetzung begonnen wird? Diese Schwimmhalle hat seit der Eröffnung eine Panne nach der anderen „durchlebt“. Das Personal am Einlass ist in der letzten Zeit ständigen Nachfragen, Schimpftiraden und verbalen Angriffen ausgesetzt. Durch die dauernd auftretenden Mängel, sind sie besonders in der Schusslinie!

1. Wann wird das, seit längerer Zeit bereits vorhandene, Drehkreuz eingebaut und aktiviert?
2. Sind geregelte Öffnungszeiten für Schwimmhalle und Sauna angedacht?
3. Warum werden Öffnungszeiten nicht zeitnah in den Medien angeboten?
4. Wann werden die Umkleideschränke mit funktionsfähigen Schlössern ausgestattet?
5. Warum gibt es keinen Preisnachlass oder andere Vergünstigungen bei nicht vollständigem Service?
6. Warum werden Kleinteile wie Kopfstützen und Sanduhren in der Sauna nicht kontinuierlich repariert bzw. ausgetauscht?
7. Wann wird die Innenbeleuchtung der Sauna repariert?
8. Wird die Schwimmhalle und die Sauna in regelmäßigen Abständen in Augenschein genommen? Falls nein, wieso nicht?

Ich versuche ständig mit der Verwaltung in Kontakt zu bleiben, um auf die Missstände aufmerksam zu machen und Verbesserungen zu erreichen. Leider reicht das Bedauern der Missstände nicht aus! Auch die Freundlichkeit des Personals kann dieses nicht ausgleichen! Die Nutzer der Schwimmhalle und der Sauna haben einen Anspruch auf vollständigen Service.

Gern laden wir auch die verantwortlichen Mitarbeiter der Verwaltung in unsere Fraktion ein, um gemeinsam nach Lösungsansätzen zu suchen.

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort.

Evelin Schulz
Stadträtin